

DOMAINE MUGNERET-GIBOURG LE COUP DE CŒUR

## Deux hectares en plus et des vins fins et précis



Marie-Andrée (à g.)  
et Marie-Christine  
Mugneret, deux  
femmes de tête !

**A**nnée charnière pour cet attachant domaine familial, qui s'est agrandi de deux hectares en Bourgogne, Vosne-Romanée, Nuits-Saint-Georges et Échezeaux. La qualité est là. Selon **Marie-Andrée Mugneret**, « la vendange 2017 était saine et abondante, on voudrait cela tous les ans ! Les vignes gelées en 2016 ont beaucoup donné, il a fallu vendanger en vert à Chambolle. Les 2017 ont besoin de temps, ils prennent de la carrure à l'élevage. Dans la lignée des 2014 et 2007, 2017 est un millésime assez classique, avec une belle définition des terroirs ». On aime beaucoup leurs vins (non dégustés à l'aveugle). **J.-E. S.**